

RECUPERANDO NUESTROS PAÍSES DE LA CONSPIRACIÓN: Hora de aplicar castigos - RTRS del 20 al 30 de enero

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Junio 20, 2022](#)

Durante años el mundo ha estado soportando una situación que lo ha afectado seriamente. Hemos visto como nuestras vidas cambiaban por la fuerza y como los "Gobiernos" se ponían en modo ataque contra los ciudadanos alegando que los ciudadanos estaban posiblemente o realmente enfermos.

Cualquier cosa lógica ha estado fuera de la ventana durante los últimos 2 años. Con respecto a por qué ocurrió esto, sabemos las verdaderas razones por las que todo esto ocurrió. Mucha gente lo llamó una teoría de la conspiración. Sólo aquellos que carecían de información creían lo contrario.

La mitad de la gente está saliendo de esta pandemia estresada y con daños psicológicos o financieros, otros lo están dejando todo atrás en un estado ilusorio de haber sido literalmente estafados.

Muchas personas se han asustado y se preguntaban una y otra vez si el mundo está llegando a su fin. Como especifiqué hace años, nada de esto iba a ocurrir.

Los últimos dos años hemos hecho una guerra monumental contra el enemigo. Su caída se acelerará. Incluso a través de todo este engaño de

Co-Vid, inflando datos científicos falsos, fomentando el miedo, haciendo experimentación masiva en seres humanos conductual o médicamente, ellos se sentían como si fueran Dioses.

Los Rituales Inversos de la Torah y nuestros Rituales han socavado claramente a esta sabandija hasta el punto de que ya no puede actuar realmente en toda su agenda. Su caída continuará y más reacciones de las alimañas son necesarias.

Para aquellos que han estado viendo las Noticias: entienden que la marea se está volviendo contra ellos. Las noticias corruptas y el lavado de mentes ya no pueden mantener juntos la falsa narrativa. Esto es sólo un ejemplo de cómo se ahogarán al final. Pronto, los planetas estarán seriamente en contra de ellos. ¡Sigan con los Rituales de la Torá Inversa!

La sabandija enemiga y sus secuaces han explicado seriamente sus planes. Sus planes no son otros que convertir a la humanidad en grises y esclavizar completamente a todos. En los trabajos de Klaus Schwab no hay nada más ilustrado que la realidad de que la gente será convertida en Grises.

Cualquier avance de naturaleza tecnológica que surja en la Era de Acuario, quieren utilizarlo para esclavizar a la humanidad sin otra razón que su propia psicopatía. Como peces tontos, se dejan llevar por el cebo del anzuelo que el enemigo está creando, arrastrando a la humanidad a su lado.

Ahora, es el momento de la venganza. Mientras ellos han jugado sus cartas durante los últimos años, nuestro bando ha aguantado y esperado,

luchando contra esto. Pero ahora, es el momento de llevar esta situación a la cabeza,

A Israel le fue peor de todas las Naciones a través de la "Pandemia", infectándose cada vez más como pestes, modificando genéticamente a los suyos como vegetales ad nauseum [Buenas noticias, queremos que esto continúe, esperemos que en la próxima Pandemia les administren un montón de cosas mortales que estaban preparando para otros Gentiles], y yendo desesperadamente tras una vacuna que no era más que aceite de serpiente.

El "manejo" de esta pandemia nunca se centró en ninguna medicina, sólo en su plan anticipado de masturbación médica de terapias de edición de ARNm. La mayor parte del daño que se produjo, se produjo debido a este experimento que requiere un enfoque específico para ellos para llevar a cabo.

En realidad, para la "Nación Sabia" que se ha autoproclamado "Gobernante de la Tierra", lo peor fue el despertar de muchos retrasados, incluyendo a los "Elegidos de Dios" israelíes que querían construir todo este fraude para luego derrumbarse sobre su propia cabeza.

Si usted está buscando lo peor de las peores naciones en el manejo de esta débil enfermedad, entonces ese sería Israel. Ellos apresuraron a los suyos como el ganado reptiliano que son y los trataron como mejor saben. No hace falta decir, que tratando a los suyos de esta manera, uno puede imaginar como van a tratar a otros si ponen sus manos sobre alguien.

Israel es una Nación tonta y engañada. Incluso su basura de "Mesías" es sólo una profecía general sobre el regreso de Líderes Espirituales que llegarán al final del Próximo Gran Año [serán reencarnaciones de personas de almas más viejas], que es dentro de unos 325 años.

Esto, Israel lo robó de Babilonia, y lo han hecho desde entonces pretendiendo la mentira de que son el "Pueblo de Dios". No hay una sola cosa que este pueblo no haya robado, incluyendo toda la falsedad de pretender que son el "Pueblo Elegido". Todo lo que los "eligió" ciertamente no es "Dios", sino una camarilla alienígena profanada que quiere llevar una agenda ya observable.

Según las palabras de Klaus, convertir a todo el mundo en un borg, va a tener considerables dificultades de "aceptación popular" sobre sí mismo. Klaus se jacta e imagina [está cagando en pañales por ahora porque es demasiado viejo] que él y la gente a su alrededor serán una especie de organismo cibernético extremadamente avanzado, que aparentemente aparecerá de forma convincente en contraste con los humanos como un Dios a un mono.

A pesar de todo, Klaus sigue llevando sus pañales y espera lo mejor, que le inyecten nanobots para sobrevivir como una alimaña temerosa de la muerte, con la esperanza de ser más astuto que los campesinos con su nuevo pene cibernético o algo así.

De la misma manera esta gente psicópata condujo a la humanidad ahora durante esta crisis a los acantilados en todos los niveles, financiera,

espiritual y psicológicamente, sólo para intentar beneficiarse de esto, lo están haciendo igual cada vez que tienen oportunidad.

Mientras toda la humanidad intenta ahora tender puentes entre sí y tratar de mantener la integridad en sí misma y la comunicación con los demás, Israel no hace más que repetir el mismo patrón de mentalidad criminal que ya ha repetido antes, basado en el odio puro y la agitación mortal.

Debido a las falsificaciones y fabricaciones de Israel, los últimos 2 años de vida humana se han desperdiciado literalmente en el vacío de la nada. Eso es sólo la punta del iceberg.

El Co-Vid debería haber humillado a esta despreciable Nación robada, pero he aquí que insisten en la misma mentalidad criminal. Como ahora está surgiendo la información de que están literalmente engañando y que ya no es necesario tomar medidas, las monstruosidades de Israel no hacen más que gasear el pedal.

De hecho, instruyen a la mayoría de sus esclavistas que tienen como políticos en bastantes Naciones para que sólo intensifiquen el estrangulamiento de las poblaciones humanas.

Y eso es sólo su poder después de las recientes bofetadas que recibieron de Hitler, así que uno puede imaginar lo que Israel hará cuando se les deje entrar a zancadas en la "Era Mesiánica".

Con el poder que tienen ahora, intentaron literalmente ahogar el alma y los derechos de la humanidad de forma permanente, y se jactan públicamente

de que instalarán nanobots en tu cerebro para controlarte, o que necesitas ser modificado genéticamente porque eres completamente una mierda.

Para saber lo que quieren hacer si consiguen todo el poder, sólo tenemos que remitirnos a las obras de sus principales rabinos. Usted obtendrá el comunismo y el genocidio global de los gentiles. Eso es todo.

Frecuentemente, cuando los judios fueron atrapados en estas cosas, ellos siempre hacen un Ritual de Chivo Expiatorio que es seguido por forjar mentiras historicas, tales como que aquellos que los castigaron querian hacer estas cosas en su lugar.

Para el idiota promedio, eso debe ser confuso, pero para nosotros que conocemos sus secretos y rituales ocultos, todo está claro como el cristal.

No son más que un montón de reptiles esclavistas y la escoria de la tierra, que se ha vuelto muy arrogante en los últimos cien años desde la última aparición de Hitler. Hitler no les hizo ni el 1% de lo que decían.

La próxima aparición va a ser MUY DIFERENTE, pero hasta entonces, serán quebrantados por toda la maldición que han hecho a la humanidad por la reversión de sus propios ataques. Esta caída será gradual y les está alcanzando.

Ahora admiten su derrota y su engaño para evitar que el daño les alcance, pero es más que probable, si uno ha de leer el trabajo de Klaus Schwab, que estén planeando otro engaño en un futuro cercano. Los llamados "teóricos de la conspiración" lo saben.

Mientras no se les detenga, su excesiva influencia seguirá repitiéndose en el mismo patrón, hasta que destruyan y erosionen toda la Civilización Occidental pero también el planeta.

Literalmente, casi destruimos nuestro mundo por algo que es, literalmente, una gripe. Para aquellos que todavía están durmiendo en esto, tal vez es hora de despertar ahora a la misma. La gente ha comparado esto con el 11-S [otro trabajo interno judío], y tienen razón.

Sabandijas como Fauci y otros se alegran de poder salir indemnes de esta situación de engañarnos a todos durante lo que pronto serán dos años. Están celebrando otro engaño, y mientras el partido demócrata esté en el poder, salvo que el engaño continúe una y otra vez.

El partido "demócrata" que antes protestaba por los derechos del pueblo, ahora "protesta" contra cualquiera que no tire al cubo de la basura la carta de aplicaciones y derechos médicos. Los tiempos han cambiado para las alas "izquierdas" y "derechas". Y cualquiera que defienda la Constitución ahora, es un "Terrorista Doméstico".

"Estas son las verdaderas amenazas goy, créetelo, y por supuesto imagina a Hitler porque todavía ronda la imaginación de algún rabino con esquizofrenia en fase tardía, oy veyyyy, no te preocupes por tu Constitución y todas estas cosas sin valor goy, todo lo que hacemos está justificado, oy veyyyy". -Judío promedio en los Estados Unidos

Como todo el mundo puede ver ahora, poco a poco la Verdad está empezando a parecer un poco más... "evidente". Esto se debe a que el lavado de cerebro está empezando a disminuir.

Al mismo tiempo, muchos de los que tomaron decisiones equivocadas durante este experimento social están enfadados, y una parte cada vez menor de ellos se aferrará a sus falsas decisiones e intentará razonar que todo lo que hicieron fue correcto. Sin embargo, los números no cuadran.

Otros, después de recibir como la 3ª o la 4ª o la 20ª dosis, están comprendiendo que este programa de drogadictos que ni siquiera les protege funcionalmente está empezando a oler a carne podrida. La falta de respaldo médico para cualquiera de estas medidas se ha hecho evidente por sus propios resultados.

Por lo tanto, muchas personas están despertando ahora a esto. La fuerza que se les aplicó injustamente está empezando a reflejarse en forma de resistencia.

No fue así, y en ciertas Naciones el acaparamiento de la libertad y la destrucción continúan sin cesar, pero no en todas ellas.

Otros que ya huelen el humo, como Boris Johnson, ahora juegan la carta: "Oy vey, nosotros no hicimos nada, fue un pequeño error, no seguimos la agenda de Klaus, tranquilos Goyim, ahora os liberaremos de lo que impusimos falsamente" y así sucesivamente.

Cada día que a la ciencia se le permite hablar nos sentimos más y más retrasados de lo que este mundo había amontonado en él para que podamos vender vacunas de aceite de serpiente y causar bombo mega-fake. Muchos líderes de todo el mundo están entrando en razón, lenta pero ciertamente. Otros intensificarán la locura como parece, pero ¿por cuánto tiempo?

<https://www.youtube.com/watch?v=QFNgRzMxgfc>

Estas putas psicópatas te decían literalmente que te encerraras, te condicionaban para interminables encierros como la "Nueva Normalidad", te decían que no visitarás a tu familia en vacaciones, que odiaras a tu propia familia, que trataras a la gente que tomaba otras decisiones médicas como ganado y ciudadanos de segunda clase o con desprecio, y estaban celebrando fiestas literales durante toda la pandemia, viajando libremente con certificados falsificados, y engañándote con que este virus inferior a la gripe era el fin del mundo.

Entonces algunos de ellos que tenían esta vacuna estaban sentados en la misma enfermedad como usted, pero estaban haciendo chanchullos para usted de todos modos. La cantidad de culpa a aceptar de esto era algo que todos tenemos que aceptar globalmente. Era una completa locura aceptar incluso el 10% de todo lo que ocurrió.

La sabandija Fauci es una sabandija bien conocida que sabe cómo hacer cosas como ésta. Cuarenta años casi en el negocio, confía en que puede escapar a cualquier justicia o crítica. Cree que después de 40 años saldrá airoso de ésta también.

Os han robado vuestras libertades, se han cargado la Constitución y han reclutado a los medios de comunicación para que os engañen y os metan miedo las 24 horas del día. La afirmación era que esto era para la salud pública en general, sin embargo, por alguna extraña razón, la mayoría de los países, incluso si se imprimieron gorillones, no están saliendo de la pandemia con un sistema de provisiones médicas actualizado y más fuerte.

Luego, imprimieron 9 veces el dinero del Plan Marshall [dinero de reinstauración tras la Segunda Guerra Mundial para enmendar los daños de guerra], y se lo dieron alegremente a su propio pueblo en su mayor parte. Sin embargo, mira lo que está pasando en Nueva York, por ejemplo:

<https://www.youtube.com/watch?v=DREmnsungVM>

¿Dónde están los billones que imprimimos?

El ciudadano medio de la mayoría de las naciones no vio nada de esto. Después de esto, ellos insistieron en la mentira mientras tu estabas encerrado como ganado dentro de una casa, con la policía golpeando tu trasero, y tu siendo un ciudadano escudriñado y perseguido si no seguías con la charla social.

Algunos países de Europa tienen protestas incesantes, encierros que parecen encarcelamientos y medidas coercitivas que muchos ni siquiera pueden comprender en el continente hermano de Estados Unidos. Pregunte a la gente de Italia y se hará una idea. Adéntrate en Australia y verás las locuras que se están preparando.

Los países que no siguieron todos los "consejos" del paquete judío, están mucho mejor que aquellos que impusieron el "Paquete de Inicio del Gran Reajuste Judío" a los ciudadanos. Suecia e incluso Gran Bretaña están cada vez mejor.

A todos los demás les va cada vez peor, con esta enfermedad incluso empezando a importar realmente porque el manejo es ASÍ de malo.

El grado de fracaso se decidió por el grado de gente que escuchaba a los israelíes, literalmente. La gente que no escuchó a los lagartos, le fue bien, y la gente que lo hizo, fue directamente al fracaso cataclísmico. Hicieron carrera exterminando científicos, encarcelando gente, y realmente llegaron al extremo de cagar "líderes" de algunas Naciones para literalmente crear campos para encerrar a la población dentro. "Para Co-Vid, goy".

Vivimos para ver la exposición de la psicopatía judía a través de todo esto, pero no tenemos que soportarlo para siempre. Debemos luchar para librarnos de esto de una vez por todas.

Para añadir insulto a la injuria, la admitida crisis energética artificial de Klaus también se combinó con la pandemia, para poner a mucha gente financieramente en el precipicio.

Todo esto se revela totalmente ajeno a la situación médica. Como Klaus explica en su libro sobre el "Co-Vid", la esperanza de sus cerebros de lagarto, era que cada azote que esto traiga permanecerá durante mucho tiempo.

Están jodiendo a todo el mundo y sienten que pueden salirse con la suya. Por lo tanto, ahora, como ha llegado el momento, va a comenzar el castigo desenfrenado para estas criaturas. La fuerza de los resultados se ha amontonado.

Ellos merecen ser azotados con grandes maldiciones espirituales y muchos de ellos merecen represalias espirituales.

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!

¡¡¡ SALVE A LOS DIOSES

Abajo el Horario:

Estaremos repitiendo 3 Rituales en este Horario:

20. FRTR, Responsabilizar al enemigo RTR, Restaurar el poder gentil y el derecho a gobernar nuestras propias naciones

21. FRTR, Responsabilizar al enemigo RTR, Restaurar el poder gentil y el derecho a gobernar nuestras propias naciones

22. FRTR, Responsabilizando al Enemigo RTR, Restaurando el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

23. FRTR, Responsabilizar al enemigo RTR, Restaurar el poder gentil y el derecho a gobernar nuestras propias naciones

24. FRTR, Desarmando al Enemigo RTR, Restaurando el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

25. FRTR, Desarmando al Enemigo RTR, Restaurando el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

26. FRTR, Desarmando al Enemigo RTR, Restaurando el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

27. FRTR, Desarmando al Enemigo RTR, Restaurando el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

28. 28. FRTR, Responsabilizar al Enemigo RTR, Restaurar el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

29. FRTR, Responsabilizar al Enemigo RTR, Restaurar el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

30. FRTR, Responsabilizar al Enemigo RTR, Restaurar el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones

Abajo los Enlaces a los Rituales:

FRTR: <https://satanslibrary.org/tspaintableb.html>

Restaurando el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar las Naciones:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20\(Spanish\)/Restaurando%20el%20Poder%20Gentil%20y%20el%20Derecho%20a%20Gobernar%20Nuestras%20Propias%20Naciones.pdf](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Restaurando%20el%20Poder%20Gentil%20y%20el%20Derecho%20a%20Gobernar%20Nuestras%20Propias%20Naciones.pdf)

Responsabilizar al enemigo:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20\(Spanish\)/Responsabilizar%20al%20enemigo%20%5BN%C3%BAmeros%2015%2026%5D.pdf](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Responsabilizar%20al%20enemigo%20%5BN%C3%BAmeros%2015%2026%5D.pdf)

Desarmar al Enemigo: Restaurando la Justicia:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20\(Spanish\)/Restaurar%20la%20justicia%20%5BIsa%C3%ADas%2054%2017%5D.pdf](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Restaurar%20la%20justicia%20%5BIsa%C3%ADas%2054%2017%5D.pdf)